

## **Bio Development Holding AG: Veränderungen in der Führung**

Rücktritt von Urs Mantel auf die ordentliche GV Ende Mai 2016

Nach langjähriger Aufbauarbeit an vorderster Front gibt Urs Mantel, Präsident und Geschäftsführer der Bio Development Holding AG (BDH) seine Funktionen auf die ordentliche Generalversammlung Ende Mai 2016 ab. Für den nächsten Abschnitt seiner beruflichen Tätigkeit möchte er von operativen Aufgaben befreit sein.

Die Aktivitäten von Urs Mantel in der Biobranche begannen mit der Rettung des regionalen Biogrosshändlers Via Verde, welche er als Verwaltungsratspräsident mitgestaltete. In der Folge war er massgeblich am Zusammenschluss von Via Verde, Eichberg Bio und Vanadis zu Bio Partner Schweiz AG beteiligt, in deren Verwaltungsrat er insgesamt sieben Jahre die Entwicklung mitprägte. Darüber hinaus war er Mitgründer der Bio Development Holding AG, welche 2010 die Mehrheit bei Bio Partner Schweiz AG übernehmen konnte. Ab 2013 forcierte Urs Mantel zusammen mit dem Verwaltungsrat die Internationalisierung der BDH-Gruppe, was 2014 zur Übernahme der Phönix GmbH im hessischen Rosbach führte und im März 2016 mit einer 39.9% Beteiligung an der Bio Company GmbH, Berlin (Nr. 3 im Deutschen Bio Detailhandel) eine kraftvolle Fortsetzung erfuhr. In seine Amtszeit fällt zudem das Engagement bei Biomilk und Bio Pulver GmbH.

Die Aktionäre und der Verwaltungsrat der BDH danken Urs Mantel für seinen langjährigen unternehmerischen Aufbau und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute.

Nachfolger von Urs Mantel als Verwaltungsratspräsident der Bio Development Holding AG wird der bisherige Vizepräsident, Yves Enderli, der als langjähriger Präsident den Verwaltungsrat von Bio Partner Schweiz AG weiterhin präsidieren wird.

„Die Strategie entlang der Wertschöpfungskette wird zukünftig mit einer verstärkten Internationalisierung der Gruppe umgesetzt“ erläutert der künftige Präsident Yves Enderli.

***Die BDH-Gruppe ist an Bio-Nahrungsmittelfirmen beteiligt und hat sich zur Aufgabe gemacht, die von den Grosskonzernen unabhängige Bio-Branche mittels Beteiligungen zu stärken und weiterzuentwickeln. Sie hält derzeit eine 74% - Beteiligung am grössten Bio-Grösshändler der Schweiz, der Bio Partner Schweiz AG in Seon, eine 100% - Beteiligung an der Phönix GmbH, einem deutschen, regionalen Bio-Grosshändler mit Sitz Rosbach (Hessen). Seit März 2016 ist die BDH zudem mit 39.9% an der Nr. 3 im deutschen Bio Detailhandel, der Bio Company GmbH mit Sitz in Berlin beteiligt.***